



**Nombre Del Alumno(a): Sindi  
Berenice Gálvez Morales**

**Nombre Del Profesor: Legmy Yaneth  
Santizo Espinosa**

**Nombre Del Trabajo: Ensayo Sobre:  
“Enfoque Del Presupuesto.”**

**Materia: Economía De La Empresa**

**Grado: 5ª cuatrimestre**

Frontera Comalapa, Chiapas a 09 de Abril de 2021.

## **“ENFOQUE DEL PRESUPUESTO”**

En la actualidad seguramente muchos de nosotros hemos escuchado acerca de la palabra “Presupuesto” o quizás lo hemos elaborado ya sea para poder emprender algo o para ayudar a alguien en su negocio, cuando hablamos de esto Nos referimos a un plan que realizamos, en donde nos permite saber la cantidad de dinero que vamos a necesitar para un proyecto que deseamos realizar, o bien saber anticipadamente una cifra aproximada en la cual nosotros creemos que cubrirá nuestros gastos e ingresos necesarios por así decirlo, para el buen desarrollo del negocio o proyecto en un tiempo determinado para poder alcanzar nuestras metas y objetivos .En este ensayo veremos también los diferentes enfoques que existen en el presupuesto ya sea : (por áreas y niveles de responsabilidad, por programas y actividades, presupuesto base cero).Conoceremos también la informática y los presupuestos (en este interactúa mucho las hojas electrónicas).

---Es muy importante conocer más allá del presupuesto como (sus características, objetivos) ya que podría sernos de mucha utilidad en un futuro. Empezaremos conociendo los diferentes enfoques del presupuesto que existen:

**\* EL PRIMERO ES POR ÁREAS Y NIVELES DE RESPONSABILIDAD.**

(AREAS) En esta nos basamos a un plan en donde nos enfocamos a futuro, es decir, tratamos de controlar y reducir costos y gastos y a tener responsabilidad individual dependiendo el área en el que estemos con el motivo de ser un estándar de comparación cuantitativa entre las operaciones realizadas y las planeadas con ayuda del responsable (contabilidad). Estas se estructuran también en NIVELES que son: • Gerencia o Administración General. • Gerencia funcional. • Jefes de Departamento. • Supervisores Podríamos decir que es una técnica de planeación, dirección y control, la previsión, coordinación y organización, respecto a la predeterminación de cifras financieras, de condiciones de operación y resultados, encaminados a cuantificar la responsabilidad de las áreas y niveles (encargados) en que se divide una empresa.

\*EL SEGUNDO ES POR PROGRAMAS Y ACTIVIDADES.

En esta nos referimos a un conjunto de técnicas y procedimientos que están sistemáticamente ordenados en forma de programas, proyectos, actividades o trabajos que nos muestran las tareas a realizar, señalando objetivos específicos y sus costos de ejecución, además de racionalizar el gasto público, mejorando así la selección de las actividades. Combinando los recursos disponibles en el futuro inmediato con las metas a corto plazo, pero también incluimos objetivos de largo y mediano plazo, por ejemplo: cuando el gobierno tiene un proyecto a realizar con alguna comunidad, en este caso voy a poner -El Drenaje- Este lo primero que hace es formarlo por categorías las cuales distribuye o clasifica los fondos para poder realizar lo que ya tiene programado mediante su PRESUPUESTO. Los programas en este tipo de presupuestos, lo podemos clasificar en: Generales: Presupuestarios: Alcances y Limitaciones sobre este Presupuesto:

\*Y EL ÚLTIMO ES PRESUPUESTO BASE CERO.

Este lo consideramos como la elaboración del presupuesto sin haber considerado los presupuestos anteriores, es decir, que planeamos un presupuesto nuevo cada cierto periodo de tiempo, en su elaboración establecemos programas, fijamos metas y objetivos y tomamos decisiones relativas a la política básica de la organización, analizando en detalle las distintas actividades que debemos llevar a cabo para implantar un programa, seleccionamos también las alternativas que nos permiten obtener los resultados deseados y hacemos un estudio comparativo de sus beneficios y costos correspondientes. Podríamos decir que es un documento que refleja cuánto y dónde se asignan los recursos de una empresa, con el objetivo de alcanzar más rentabilidad y eficiencia en nuestro presupuesto.

--- Analizaremos también el punto de LA INFORMATICA Y LOS PRESUPUESTOS, en este nos basamos en el manejo de (Las Hojas Electrónicas)

"Para todos aquellos que vivimos la experiencia de hacer los presupuestos a mano, la llegada de la tecnología de información fue un hecho de los más afortunados". (Eduard Mejía, 2017.p1-2)

Este lo utilizamos para registrar todos los datos de los presupuestos deseados, nos sirve también para crear un modelo con fórmulas que sirvan para que las cifras de un presupuesto concuerden unos con otros, logrando resultados buenos hasta llegar a los estados financieros pro-forma. Gracias a estas hojas electrónicas que llegaron a nosotros ahora tenemos mayores beneficios al hacer un presupuesto, ya que, este formato nos sirve para que cuando registremos un presupuesto el mismo sistema actualice datos de manera rápida y automática por medio de sus fórmulas y no se nos complique mucho.

Llegue a la conclusión de que todos podemos emprender algo que tengamos en mente, siempre y cuando hagamos un presupuesto excelente, ya que el principal objetivo es que establezcamos un cálculo anticipado de valores financieros (Ingresos y Gastos) enfocándolo de manera correcta, visualizando así nuestras metas, sueños, logrando tener así (una súper herramienta, un súper plan), con todos los requisitos necesarios, en donde nos sea un planeamiento financiero de nuestra organización. Teniendo como principal objetivo de un presupuesto: brindar a la organización un panorama financiero actualizado que nos facilite la toma de decisiones y fomente el crecimiento, en donde nuestra meta sea siempre lograr lo que nos proponemos, porque recuerda: "Todos tus sueños se pueden convertir en realidad si tienes el coraje de perseguirlos".....!!!!!!

#### REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

<https://es.scribd.com/document/239437305/Etapas-Del-Presupuesto-y-La-Informatica>

<https://grupoverona.pe/la-importancia-del-presupuesto/>

<https://www.pymerang.com/administracion-de-empresas/contabilidad/tipos-de-contabilidad/sistemas-de-control-interno>

<https://es.scribd.com/document/239437305/Etapas-Del-Presupuesto-y-La-Informatica>

LIBRO DE ECONOMIA DE LA EMPRESA, DE LA PLATAFORMA EDUCATIVA UDS